

## FUNDACIÓN Peter Häberle

## Seminario

## Constitucionalismo crítico y crisis del constitucionalismo

## Granada 22 de Junio de 2017, Palacio de la Madraza

9,30 horas. Presentación del Seminario. Francisco Balaguer Callejón, Enrique Guillén, Juan Francisco Sánchez Barrilao y Miguel Azpitarte Sánchez.

10 horas. Intervenciones de Carlos de Cabo Martín, Gonzalo Maestro Buelga, José Asensi Sabater, Antonio Cantaro y Alberto López Basaguren

12,30 horas. Presentación del Libro *Constitucionalismo Crítico*. *Liber Amicorum Carlos de Cabo Martín*, Tirant Lo Blanch, Valencia, 2016.

Intervenciones de Gonzalo Maestro Buelga, Antonio Cantaro, José Antonio Montilla Martos, José María Porras Ramírez, Alberto López Basaguren y Carlos de Cabo Martín

Organizan: Fundación Peter Häberle, Cátedra Jean Monnet *ad personam* de Derecho Constitucional Europeo y Globalización, Departamento de Derecho Constitucional de la Universidad de Granada, Proyecto de Investigación DER2016-77924-P, "Los Derechos Fundamentales ante las crisis económicas y de seguridad en un marco constitucional fragmentado".

Proyecto de Investigación de referencia DER2016-77924-P



Proyectos cofinanciados con FEDER (Fondo Europeo de Desarrollo Regional)